

Beitrag aus "Hallo Bad Krozingen" zur Jahreshauptversammlung 2016

27.11.2016 11:47 von Heike Arnold



[Beitrag aus "Hallo Bad Krozingen" im PDF-Format zum Download \(189,0 KiB\)](#)

Nachhaltige Hilfe für Bedürftige in Sri Lanka

D.S.P. Deutsch-Sri Lanka Patenschaft e. V. zieht positive Bilanz für das Geschäftsjahr 2016.

Am 28.10.2016 fand in Bad Krozingen die jährliche Mitgliederversammlung des D.S.P. Deutsch-Sri Lanka Patenschaft e.V. statt.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Herbert Pusch wurde die Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt. Es folgte der Bericht über das Projekt „Haus statt Hütte“, das Anfang des Jahres erfolgreich über die Crowdfunding-Plattform der Volksbank Breisgau Süd abgewickelt wurde. Als Grundstock darf hier die Spende aus dem Erlös des Flohmarktes Josefstraße in Höhe von 630 € gewertet werden. Das Haus konnte - sehr zur Freude der neuen Besitzer - im Februar im Rahmen einer Sri Lanka-Reise mehrerer Vereinsmitglieder übergeben werden.

Ein Ziel der Reisegruppe war erneut das St. Joseph's College in Trincomalee. Dort erhalten mit Unterstützung des D.S.P. zurzeit 22 Jungen aus ärmsten Verhältnissen eine gute Schulausbildung, die ihnen den Weg in eine spätere Ausbildung ebnet. Durch die Neugewinnung mehrerer Pateneltern und einer weiteren Spende aus dem Flohmarkt Josefstraße konnte die Finanzierung des Projekts auch für 2017 sichergestellt werden. Mit großer Freude konnte der Vorsitzende Pusch mitteilen, dass der Verein eine Spende in Höhe von 1125€ erhalten hat, dank dieser ein lang gehegter Wunsch der College-Jungs erfüllt werden konnte: die Anschaffung von Schränkchen für die Unterbringung persönlicher Gegenstände. Das Ehepaar Ulrike und Peter Falk, beide Neumitglieder und Paten, hatte anlässlich ihrer Silberhochzeit auf Geschenke verzichtet und stattdessen für den D.S.P. gesammelt.



Nach dem Bericht des stellvertretenden Kassierers Ulrich Beisiegel und dem Kassenprüfbericht der Kassenprüferin Ute Kühlwein wurde dem Vorstand einstimmig die Entlastung erteilt.



Zum Ende der Sitzung wurde noch auf die erneute Teilnahme am diesjährigen Christkindmarkt hingewiesen. Der Verein freut sich auf Ihren Besuch.

Einen Kommentar schreiben